

Im Sachkundeunterricht beschäftigen wir uns im Moment mit dem Thema „Igel“. Wir sind sehr froh, dass Roswitha Arens Zeit gefunden hat uns in der Schule zu besuchen und von ihrer Pflegestation in Büllingen zu berichten.

Sie hat viele bunte Bilder mitgebracht und Erklärungen dazu gegeben. So hat sie uns zum Beispiel verraten, wie wir einen gesunden Igel von einem kranken Igel unterscheiden können. Sie hat uns Bilder von Igelbabys gezeigt, die sie in ihrem Haus großgezogen hat und erklärt, wie sie kranke Igel pflegt und wieder vorbereitet auf das Leben in der freien Natur.

Außerdem wissen wir jetzt, dass Igel auf keinen Fall Milch trinken dürfen. Die vertragen sie nicht und dann werden sie sehr krank. Wer einem Igel helfen möchte, kann ihm Wasser und Katzenfutter zum Fressen geben. Auch Rührei mögen sie sehr.

Wir durften Roswitha viele Fragen stellen, die sie alle geduldig beantwortet hat.

Eine echte Igelexpertin!



